

Stadtwerke Karlsruhe

Homann ist neuer Chef

[09.07.2014] Neuausrichtung bei den Stadtwerken Karlsruhe: Michael Homann wird zum alleinigen Vorsitzenden der Geschäftsführung berufen.

Die Stadtwerke Karlsruhe strukturieren ihre Unternehmensspitze neu: Ab 1. Oktober 2014 wird der 49-jährige Michael Homann den Vorstand der Geschäftsführung übernehmen. Wie das Versorgungsunternehmen mitteilt, hatte der Aufsichtsrat die Position neu geschaffen und gleichzeitig die Geschäftsführung von drei auf zwei Personen verkleinert. Der bisherige kaufmännische Geschäftsführer Harald Rosemann scheidet aus. Karl Roth bleibt hingegen weiterhin Geschäftsführer für den technischen Bereich. Homann kam im Februar 2013 als Geschäftsführer für den Bereich Vertrieb und Handel zu den Stadtwerken. Zuvor war er sechs Jahre lang Vorstandsvorsitzender der Energieversorgung Offenbach (EVO). Dort verantwortete er neben den kaufmännischen Angelegenheiten die Bereiche Vertrieb und Personal.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Karlsruhe